

<iframe src="https://www.googletagmanager.com/ns.html?id=GTM-56B66M" height="0" width="0" style="display:none;visibility:hidden"></iframe>

FARÁNDULA

Hija de exfutbolista destaca como periodista en Multimedia
La comunicadora María Fernanda Chacón ahora está encargada de las redes sociales del canal

<div class="sharebar-wrapper"> <div class="social-tools-wrapper"> <div class="social-tools-primary"> <div class="social-tools"> <div class="tool email">Share on Email</div> </div> </div> <div class="social-tools-primary"> <div class="social-tools"> <div class="tool google-plus">Share on G+</div> </div> </div> <div class="social-tools-primary"> <div class="social-tools"> <div class="tool twitter">Share on Twitter</div> </div> </div> <div class="social-tools-primary"> <div class="social-tools"> <div class="tool facebook">Share on Facebook</div> </div> </div> </div> </div>

Silvia Núñez.10 marzo

María Fernanda Chacón creció entre estadios y partidos de fútbol, gracias a su padre, el exfutbolista Ricardo Chacón, por lo que terminó enamorada del deporte rey.

Cuando llegó el momento de decidir qué carrera estudiar su primera opción era la de convertirse en pediatra, pero después de tener una conversación larga y tendida con su tata sobre el tema, la joven descubrió que el periodismo era lo suyo. Ahora la comunicadora reconoce que está encantada con la decisión que tomó.

“Fer”, como le dicen de cariño, es desde hace nueve meses ficha del canal Multimedia. Ella se dio a conocer cuando empezó a trabajar al lado del narrador Kristian Mora durante las transmisiones deportivas a finales del año pasado como periodista dentro de la cancha.

Y aunque lo hizo muy bien cubriendo deportes ahora bretea en el área de noticias donde se encarga de las redes sociales de la televisora, por lo que ahora, según nos confesó, ya no piensa tanto en el periodismo deportivo como antes.

Conversamos con esta vecina de Santa Bárbara de Heredia y de tan solo 22 años, para conocer más detalles de su vida.

–¿Cómo fue que le dieron la oportunidad de participar en las transmisiones deportivas?

– Desde que entré a Multimedia siempre he estado en redes sociales lo que pasa es que entró Kristian Mora (octubre 2018) y se dio cuenta que soy superfutbolera por lo me dijo que me iba a dar la oportunidad de estar en las transmisiones de algunos partidos. No pude ayudarlo en todos porque a veces hago guardia en redes sociales los fines de semana. Creo que al final hice como diez partidos en cancha. El primero y que nunca se me va a olvidar fue un clásico del buen fútbol entre Herediano y Saprissa, que oficialmente fue también la primera transmisión de Kristian Mora, Josué Quesada y Jackeline Álvarez con el canal.

–¿Y por qué no continuó saliendo en los partidos?

– Porque a principios de año hubo un reacomodo con la llegada de Tigo Sports y ellos son los que definen a los periodistas ya que son contratados por ellos y no por Multimedia. Es por eso que ya no estoy en deportes, sino más en las noticias con Telediario. Es algo muy bonito porque el hecho de estar en redes sociales me obliga a estar informado sobre todo un poco y no solo de temas deportivos.

LEA TAMBIÉN

Kristian Mora tuvo un debut floreado en Multimedia

–¿Extraña ir a los partidos?

– Fue muy bonito, fue una experiencia muy linda, porque pienso que de todo se aprende algo, pero ahora estoy muy metida con el noticiero y el manejo de las redes sociales por lo que creo que ya no cambio. De hecho, tenía ganas de sacar una licenciatura en periodismo deportivo, pero creo que ya me pasó un poquito la fiebre y me gusta más escribir sobre otros temas. Igual sigo siendo superfutbolera y me gusta ir al estadio.

– Usted es hija de un exfutbolista, ¿qué tal es vivir el fútbol tan cerca?

– Fue una etapa muy linda, pero también de muchos sacrificios. En la parte futbolística era muy lindo porque nosotros acompañábamos a papi a todo lado, a todos los estadios, porque gracias a Dios somos muy unidos como familia y por eso el proyecto de uno es el proyecto de todos. Lo malo era para las fiestas, los cumpleaños, o días así porque mi papá tal vez no estaba por estar de viaje con el equipo. Cuando fue a Brasil 2014 estuvimos como dos semanas sin él y fue terrible porque nunca se había ido tanto tiempo, pero siempre lo apoyamos.

Recuerdo que cuando estuvo en Herediano íbamos todos los días al estadio y éramos superheredianos, después estuvo en la Liga y nos hicimos manudos por él, de Saprissa casi ni me acuerdo porque estaba muy pequeña. Si hay algo que él me ha ensañado es que dentro del fútbol no tiene porque haber rivalidades porque él tiene amigos en todo lado, yo lo vacilo y le digo que parece Tica Linda porque conoce a todo el mundo sin importa de qué equipo es.

LEA TAMBIÉN

Multimedia mandó a uno de sus comentaristas a la banca

–¿Qué tipo de consejos le ha dado su papá con respecto a los medios?

– Que tengo que cuidarme muchísimo, que el ambiente de fútbol es muy pesado. Por dicha, él me apoya mucho y como él sabe cómo se manejan muchas cosas dentro del fútbol me ha ayudado mucho, lo cual ha sido una gran ventaja para mí.

Cuando estaba en deportes, me gustaba sentarme a investigar antes de un partido, a sacar algunas estadísticas, pues son datos que nunca sobran durante una transmisión. Él me vacilaba y me preguntaba: '¿a ver qué tiene?', y yo le respondía: 'esto, esto y esto' y me decía: 'Ok, esto me parece muy bien, pero esto no'. Todo eso para mí es un gran respaldo. A veces durante la transmisión me mandaba algún dato. Él nunca me dijo qué preguntar, pero sí me dio consejos sobre cuáles preguntas hacer al final.

Una vez me sentó y me dio unas clases sobre sistemas futbolísticos, también me pone videos de partidos y los comentamos, porque a él le gusta mucho.

–¿A entrevistado a su papá algunas vez?

– Sí, pero sufro muchísimo porque no se pone serio. Para los trabajos de la universidad siempre lo agarraba a él, pero nunca he logrado hacerle una entrevista seria o para que salga en el canal.

Le mete el hombro

Ahora que es periodista le ayuda a su papá a manejar los asuntos de prensa cuando se hace el partido de 90 Minutos por la vida a principios de año.

Homenaje para siempre

Uno de los grandes recuerdos que guarda en su memoria fue cuando en el estadio de Liga Deportiva Alajuelense le hicieron un homenaje a su papá cuando ella tenía tan solo 12 años.

Nueva sección

El canal lanzará muy pronto la nueva edición matutina de Telediario donde María Fernanda estará encargada de presentar la sección de redes sociales y de tecnología.

◆ María Fernanda Chacón, Multimedia, periodista

```
<div class="sharebar-wrapper"> <div class="social-tools-wrapper"> <div class="social-tools-primary"> <a href="mailto:?subject=Hija%20de%20exfutbolista%20destaca%20como%20periodista%20en%20Multimedios&body=https%3A%2F%2Fwww.lateja.cr%2Ffarandula%2Fhija-de-exfutbolista-destaca-como-periodista-en%2FBJNQEFJR4RHADJ3QQQ6VL2Z4PM%2Fstory%2F" target="_blank"> <div class="social-tools"> <div class="tool email"><span class="hideText">Share on Email</span><span class="fa fa-envelope"></span></div> </div> </a> </div> <div class="social-tools-primary"> <a href="https://plus.google.com/share?url=https%3A%2F%2Fwww.lateja.cr%2Ffarandula%2Fhija-de-exfutbolista-destaca-como-periodista-en%2FBJNQEFJR4RHADJ3QQQ6VL2Z4PM%2Fstory%2F" target="_blank"> <div class="social-tools"> <div class="tool google-plus"><span class="hideText">Share on G+</span><span class="fa fa-google-plus"></span></div> </div> </a> </div> <div class="social-tools-primary"> <a href="https://twitter.com/share?url=https%3A%2F%2Fwww.lateja.cr%2Ffarandula%2Fhija-de-exfutbolista-destaca-como-periodista-en%2FBJNQEFJR4RHADJ3QQQ6VL2Z4PM%2Fstory%2F&text=Hija+de+exfutbolista+destaca+como+periodista+en+Multimedios" target="_blank"> <div class="social-tools"> <div class="tool twitter"><span class="hideText">Share on Twitter</span><span class="fa fa-twitter"></span></div> </div> </a> </div> <div class="social-tools-primary"> <a href="https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https%3A%2F%2Fwww.lateja.cr%2Ffarandula%2Fhija-de-exfutbolista-destaca-como-periodista-en%2FBJNQEFJR4RHADJ3QQQ6VL2Z4PM%2Fstory%2F" target="_blank"> <div class="social-tools"> <div class="tool facebook"><span class="hideText">Share on Facebook</span><span class="fa fa-facebook-square"></span></div> </div> </a> </div> </div> </div>
```



Silvia Núñez

Periodista de Espectáculos y Sucesos. Bachiller en periodismo de la Universidad Central desde el 2004. Labora en el Grupo Nación desde el 2013.



```
<div class="sharebar-wrapper"> <div class="social-tools-wrapper"> <div class="social-tools-primary"> <a href="mailto:?subject=Hija%20de%20exfutbolista%20destaca%20como%20periodista%20en%20Multimedios&body=https%3A%2F%2Fwww.lateja.cr%2Ffarandula%2Fhija-de-exfutbolista-destaca-como-periodista-en%2FBJNQEFJR4RHADJ3QQQ6VL2Z4PM%2Fstory%2F" target="_blank"> <div class="social-tools"> <div class="tool email"><span class="hideText">Share on Email</span><span class="fa fa-envelope"></span></div> </div> </a> </div> <div class="social-tools-primary"> <a href="https://plus.google.com/share?url=https%3A%2F%2Fwww.lateja.cr%2Ffarandula%2Fhija-de-exfutbolista-destaca-como-periodista-en%2FBJNQEFJR4RHADJ3QQQ6VL2Z4PM%2Fstory%2F" target="_blank"> <div class="social-tools"> <div class="tool google-plus"><span class="hideText">Share on G+</span><span class="fa fa-google-plus"></span></div> </div> </a> </div> <div class="social-tools-primary"> <a href="https://twitter.com/share?url=https%3A%2F%2Fwww.lateja.cr%2Ffarandula%2Fhija-de-exfutbolista-destaca-como-periodista-en%2FBJNQEFJR4RHADJ3QQQ6VL2Z4PM%2Fstory%2F&text=Hija+de+exfutbolista+destaca+como+periodista+en+Multimedios" target="_blank"> <div class="social-tools"> <div class="tool twitter"><span class="hideText">Share on Twitter</span><span class="fa fa-twitter"></span></div> </div> </a> </div> <div class="social-tools-primary"> <a href="https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https%3A%2F%2Fwww.lateja.cr%2Ffarandula%2Fhija-de-exfutbolista-destaca-como-periodista-en%2FBJNQEFJR4RHADJ3QQQ6VL2Z4PM%2Fstory%2F" target="_blank"> <div class="social-tools"> <div class="tool facebook"><span class="hideText">Share on Facebook</span><span class="fa fa-facebook-square"></span></div> </div> </a> </div> </div>
```

SÍGANOS AQUÍ

[Facebook](#) [Twitter](#) [Instagram](#)

LO MÁS LEÍDO



Suscríbese a La Teja

Recíbalo por €5.000 por mes



[Ver edición impresa](#)

[Suscribirme a La Teja](#)



© Todos los derechos reservados,
cualquier uso requiere autorización
expresa y por escrito de Grupo
Nación GN S.A.



[Anúnciese](#)

[Noticias Grupo Nación](#)

[Condiciones de uso](#)

[Políticas de privacidad](#)

[Estados financieros](#)

